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¿Dónde está Dios?, pregunta alguna gente. 
“Que se deje ver para que creamos”,  

irreverentes, gritan increyentes, 
también algunos ínfimos creyentes. 

 
Eso quizás pensó el profeta Elías, 
pero de pronto Dios se le revela 

no en el fragor de la naturaleza 
sino en el suave beso de la brisa. 

 
Dios estaba en la brisa imperceptible 
y en la actitud de escucha del profeta, 

pero es tanta la gente que no cree…, 
y además permanecen insensibles. 

 
Piensan que Dios está en el terremoto  

en lo espectacular y llamativo, 
en el ébola como vil castigo, 
o en el Irak islámico espantoso. 

 
Dios no está en el dolor o el sufrimiento, 

Dios está en el paciente que padece 
con fe y amor creyente su dolor 
y en quien con humildad y amor le atiende. 

 
Dios está en los cristianos perseguidos 

y en las madres que lloran por sus hijos, 
niños decapitados sin piedad, 
por gentes sin entrañas en Irak. 

 


